







## **OUTRE-MER**

## Manifestons tous le 21 février

Les originaires de l'Outre-mer CGT dans l'Hexagone, avec leur Collectif revendicatif confédéral leur inter-collectif des organisations de la CGT ont appris avec tristesse la mort brutale de leur camarade Jacques BINO de la CGT-Impôts Ils s'inclinent avec respect devant l'homme, le militant, qui vient de perdre la vie en participant courageusement à la lutte pour l'avenir de son pays.

Les Originaires de l'Outre-mer CGT condamnent avec vigueur l'attitude du Gouvernement et du patronat local qui portent l'entière responsabilité de l'envenimement du conflit.

Ils considèrent que la pire des violences c'est celle de ne pas négocier et de laisser les salariés, la population, plus d'un mois sans réponse satisfaisante à des revendications pourtant incontournables.

Le Gouvernement doit immédiatement prendre des mesures pour obliger le patronat local à négocier. C'est la loi! Il doit aussi tenir ses engagements, au risque d'être sérieusement discrédité, si ce n'est déjà fait.

Pour toutes ces raisons, ils seront nombreux samedi 21 février à manifester à Paris dès 14 h place de la république :

- pour apporter leur soutien et leur solidarité à leurs familles dans les DOM;
- pour participer à l'action revendicative menée par les populations en luttes.

Ils le seront aussi en prolongement de leur action unitaire engagée le 11 décembre 2008 pour défendre et améliorer leurs droits particuliers statutaires tel le congé bonifié remis en cause par Yves Jego et Patrick Karam et imposer qu'ils soient étendus à tous les originaires de l'Outre-mer dans l'Hexagone, dans le secteur public comme dans le secteur privé.

Montreuil, le 19 février 2009